

Tournoi salade à La Coudoulière

Journée détente samedi au Tennis club municipal de la Coudoulière avec des doubles mixtes et un déjeuner amical.



Pendant que certains étaient sur les courts d'autres préparaient le déjeuner dans la bonne humeur.

Le CSMT la Coudoulière présidé par Philippe Régnier avait prévu une journée "tournoi salade" pour ses adhérents: "Il y a 20 personnes. Le principe est simple, on organise des doubles mixtes au tirage au sort, l'idée est que tout le monde joue avec tout le monde" explique Fabrice, secrétaire. Les matchs allaient en quatre jeux, un moment convivial où ce petit monde se retrouva le midi pour une pause déjeuner bien méritée. A noter qu'en parallèle du tournoi open qui débute le 8 juillet, le club organise le 9 au soir un repas ouvert à tous. A vos inscriptions...

D. D., le 18 juin 2011

<http://www.six-fours.net/actualite/six-fours-tennis-tournoi-salade-a-la-coudouliere-3841.html>